

Ciurans: ¡nadie te quiere ya!

La Guardia Urbana de Granollers nos comunica que sobre las 4 horas de la tarde, se recibió una llamada telefónica de un empleado de la Estación Centro de Renfe, manifestando que en dicho lugar, se encontraba Jacinto Ciurans Pibernat, el cual se hacía sus necesidades en el banco donde estaba sentado, enseñando sus partes a las mujeres y profería insultos contra los empleados, perdonados en dicho lugar personal de la Guardia Urbana, se le invitó a que abandonase el lugar y en vista de que seguía profiriendo insultos, se requirió la presencia de la Policía Nacional, la cual se hizo cargo del citado, siendo trasladado posteriormente en el coche patrulla de esta Guardia Urbana a la Ametlla.

Con posterioridad, la Guardia Urbana recibió una llamada telefónica de la Madre Superiora del Hospital General de Granollers manifestando que en dicho centro se encontraba Jacinto Ciurans Pibernat, el cual, lo había dejado la Policía Municipal de Les Franqueses y ya no lo podían aguantar más por ser un individuo indeseable.

ROBO EN CONFECCIONES AGUDO

Sobre las 19'50 horas, se día 14 de septiembre, se produjo un atraco en el establecimiento denominado Confecciones Agudo, sito en calle Corró, en el cual tres jóvenes con navajas, se apoderaron de unas 8.000 ptas. en metálico.

por lo que por parte de la Jefatura se procedió a su traslado a Llerona, al domicilio de su madre.

Pero volvió a las andadas y fue llevado por la Guardia Urbana al Hospital Psiquiátrico de Sant Boi, que no lo recogieron, pues ya lo conocían de otras ocasiones. Actualmente está en el depósito, como indigente.

LA GUARDIA URBANA ENCUENTRA DOS NIÑOS PERDIDOS

El día 14 de septiembre, la Guardia Urbana encontró dos menores de 3 y 7 años de edad. Tras efectuar varias gestiones, se logró encontrar a sus familiares los cuales se hicieron cargo de ellos. Los pequeños se habían perdido al bajarse del autobús que los transportaba desde Llinás del Vallès.

— AJUNTAMENT DE GRANOLLERS —

Pel coneixement general de tots els ciutadans, aquesta Conselleria de Sanitat, informa:

— Que des de primers de setembre, en els locals de la Creu Roja Local, sitis al carrer Joan Prim nº 38, ha sigut instal·lat un Servei de Pediatria per atendre als ciutadans acollits al Padró de Beneficència, essent l'horari de visita el següent:

DILLUNS: de 7 a 9 de la tarda

DIJOUS: de 6 a 7 de la tarda

Granollers, 23 de setembre 1981. EL Tinent d'Alcalde de Sanitat i Social.

Els primers dies d'octubre s'iniciarà, en els locals de la Creu Roja, sitis en el carrer Joan Prim, nº 38, una campanya permanent de prevenció contra determinades enfermetats infeccioses: es començarà per la rubèola i es seguirà per la Triple (diftèria, tètanus i tosferina, etc) fins a aconseguir la immunitat de tota la població infantil.

Serà totalment gratuïta i es durà a terme els dilluns i divendres de 4 a 5 h. de la tarda per infermeres dependents dels Serveis Sanitaris de la Generalitat.

En el moment de la vacunació es lliurarà un carnet que acrediti les vacunacions que s'efectuin i que caldrà presentar-lo obligatòriament als col·legis d'aquesta localitat.

Els preguem la seva col·laboració.

Granollers, 23 de setembre de 1981

EL CAP LOCAL DE SANITAT

